

POR YVONNE REYES

l presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, el morenista Juan Ramiro Robledo, informó que, tras la desaparición de Notimex, se tiene contemplado a futuro la creación de una primera televisión y radio del Estado mexicano.

"Los trabajadores estarán totalmente protegidos. Hay una disposición expresa, que establece incluso una fórmula matemática para que sean resarcidos, indemnizados laboralmente los activos para que tengan oportunidad de continuar con sus proyectos de vida que seguramente va a volver a estar ligado al trabajo de información.

"Y con la experiencia de los trabajadores de radio y en otras áreas de la información, seguramente podrán ser ocupados en otros espacios en un futuro, porque también en un futuro está el proyecto de crear una primera televisión y radio del Estado mexicano", dijo el legislador.

Critican desaparición de Notimex

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, calificó de irracional la determinación de Morena de desaparecer Notimex.

Afirmó que la Notimex era un orgullo del país y un ejemplo a nivel internacional con mujeres y hombres que dedicaron toda su vida a trabajar ahí. Tras la desaparición de Notimex, el grupo parlamentario de Morena propone la creación de la primera televisión y radio del Estado mexicano

No obstante, el también presidente de la Comisión de Gobernación de la Cámara baja, consideró que no había elementos necesarios para desaparecer a la agencia de noticias.

Demandó que se cumpla con las obligaciones que se tienen con las y los trabajadores que han laborado en Notimex durante toda su vida.

"Hoy, después de que ha dado este paso Morena, irracional, poco responsable con una agencia tan importante para nuestro país, lo que debemos hacer es que se doten de todos los recursos para cumplir con todas las obligaciones que se tienen con las y los trabajadores que han laborado ahí. Nuestro apoyo total a las y los trabajadores, a los dirigentes sindicales, al personal de confianza porque han dado una gran batalla", manifestó.

Lamentó que el gobierno de la 4T haya sido insensible y que no haya tenido la capacidad para construir acuerdos y consenso en Notimex, agencia que prestigiaba al país.